



CHARTRE DE LA VIE AU RESTAURANT SCOLAIRE

Le restaurant scolaire a été mis en place pour permettre à tes parents de satisfaire à leurs occupations pendant le temps du midi compris entre 12 h et 13 h 20.

C'est pour toi l'occasion :

- D'apprendre à vivre en collectivité
- De découvrir de nouvelles saveurs

C'est aussi pour toi, après le repas, un moment privilégié pour :

- Discuter avec tes copains, copines.

Pour que cela se passe le mieux possible, il y a quelques règles de base qui doivent être respectées par TOUS.

<i>Mes devoirs en tant qu'élève</i>	<i>Les devoirs de l'adulte</i>
<ul style="list-style-type: none">• Je rentre en silence et je mange dans le calme.• Je respecte mes camarades et les adultes.• Je considère chacun comme je souhaite être considéré.• Je parle à chacun comme je souhaite que l'on me parle.• Je respecte le matériel et le restaurant scolaire pour le bien-être de tous.• Je ne joue pas avec la nourriture.• Je respecte les personnes qui assurent le service et la surveillance.• Je goûte à tout.	<ul style="list-style-type: none">• Aider les enfants à manger dans le calme.• Respecter chaque personne, enfant ou adulte.• Considérer chacun comme nous souhaitons être considérés.• Parler à chacun comme nous souhaitons que l'on nous parle.• Aider les enfants à découvrir de nouvelles saveurs, leur apprendre à manger seuls.• Faire respecter le matériel et les locaux pour le bien-être de tous.• Faire respecter la nourriture.